

La senadora Paloma Valencia dijo que fue un error de buena fe.

La congresista del Centro Democrático, Paloma Valencia, lamentó que quienes critican a sus candidatos, integrantes de la reserva activa, sean quienes promueven la participación en política de las Farc.

“Fue una equivocación de buena fe aquí no hay una campaña institucional, lo que hay es el deseo de que quienes han arriesgado su vida por la patria puedan participar en política en un momento crucial para el país... Lo que sorprende es que los críticos sean los mismos que abogan por la representación política del terrorismo”, añadió.

Valencia defendió el derecho de los militares retirados a medirse en las urnas y dijo que será el país el que defina si quiere ver en el poder a la guerrilla o a quienes los combatieron durante años.

http://caracol.com.co/radio/2015/08/19/politica/1439964745_698527.html